

SEMINARIO DE DOCTORADO “FENOMENOLOGÍA Y HERMENÉUTICA”

Director: Prof. Ramón Rodríguez

Organizado en torno al proyecto de investigación “La pretensión trascendental de la hermenéutica fenomenológica y la posibilidad de la antropología filosófica”, el seminario tratará cuestiones fundamentales, metódicas y temáticas, en torno al lugar de la antropología en el marco de la fenomenología trascendental. Los ponentes serán tanto miembros del grupo de investigación como invitados de otras universidades y, muy especialmente, doctorandos que participen en el seminario, que podrán presentar ponencias acerca de su investigación doctoral.

Fenomenología y antropología filosófica II

Curso 2017-2018, Segundo cuatrimestre

Programa

1ª sesión: Jueves 15 de febrero

Ramón Rodríguez (UCM): “Crítica del sujeto y antropología. En torno a Heidegger”.

François Jaran (UV): Presentación de la colección de la revista *Logos* (1911-1933), adquirida con los fondos del proyecto.

2ª sesión: Jueves 1 de marzo

Jean-Claude Monod (Archivo Husserl Paris, CNRS): "Fenomenología y antropología: ¿prohibición, rodeo, necesidad? De Husserl à Blumenberg".

3ª sesión: Jueves 15 de marzo: Sesión reservada a Doctorandos

4ª sesión: Jueves 5 de abril:

Ricardo Parellada (UCM): “Fenomenología de los sentimientos”

5ª Sesión: Jueves 19 de abril:

Alejandro Vigo (Universidad de Navarra): “Negación y experiencia antepredicativa”

6ª sesión: Jueves 26 de abril. Sesión reservada a Doctorandos

7ª sesión, Jueves 10 de mayo

Adriano Fabri: “El problema del sentido en Heidegger y Nietzsche”

8ª sesión Jueves 24 de mayo:

Juan José García Norro (UCM): “La crítica de Heidegger a Descartes”.

Todas las sesiones tendrán lugar en el seminario 25 a las 16,30